

# *Universidades de Cuba y México evalúan marcha de convenio bilateral*

---



La Habana, 8 jun (RHC) Funcionarios de la [Universidad mexicana de Sonora](#) y su homóloga en la provincia cubana de Guantánamo realizaron este viernes una ronda de negocios para evaluar la marcha del convenio bilateral y las proyecciones futuras.

Durante el intercambio se propusieron nuevas líneas de trabajo en el área de las ciencias sociales y humanísticas, en las cuales el centro docente de la más oriental de las provincias de nuestro país posee un gran potencial, según quedó evidenciado en el encuentro.

La Doctora Susana Pastrana, representante de la Universidad de Sonora, reconoció que esta ronda de negocios es una buena oportunidad para que ambos centros consoliden los convenios existentes y surjan otras posibilidades, hasta el momento inexploradas.

Por su parte, el Rector de la [Universidad de Guantánamo](#), Alberto Turro, explicó que el encuentro fortalece la cooperación entre Cuba y México y motiva a otros países de la región a establecer intercambios académicos con esta institución educacional, una de las más jóvenes de la Isla.

Algunos de esos convenios están encaminados a la formación de recursos humanos, la adquisición de nuevas tecnologías para el equipamiento de los laboratorios y los proyectos de trabajo comunitario para el desarrollo local, puntualizó.

La UG en los últimos cinco años ha firmado más de 50 convenios de colaboración con universidades y redes académicas de más 14 países, 21 de esos acuerdos se han rubricado con México y siete con Rusia, de acuerdo a cifras oficiales.

Fuente: [PL](#).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164183-universidades-de-cuba-y-mexico-evaluan-marcha-de-convenio-bilateral>



**Radio Habana Cuba**